



Winterpause adé:

Welche Winterpause? Junioren machen durch



Auf geht`s, die Herren!

Herren hauen sich rein - attraktive Testspiele in Falkenrehde

Der KNALLERSTART

Nächsten Samstag ist es aus und vorbei mit den Feiertagen, da geht`s morgens um zehn los mit dem Training. Und dann wird reingehauen, denn der erste Testspielgegner heißt

Turniersieg in Kremmen, Pech beim Glückscup, Finale in Deetz – alle Spiele, alle Tore der E- und F- Jugendhallenturniere auf [Seite 2](#).



alles weitere [Seite 2 und 5](#)

Sportverein glücklich im JUBILÄUMSJAHR 6107 Vereinsscheine – mit freundlicher Unterstützung

Gleich in dreifacher Hinsicht: Dank geht an Matthias nach Fahrland, der mit seinem SV Schwarz-Weiß im vergangenen Jahr am Dorffestfußballturnier in Falkenrehde teilnahm, und unseren Vorsitzenden auf die Sammelaktion im Rewe in Wustermark hinwies. Und ein noch größeres Danke an dessen Inhaber

Andreas Fleischer,



der auch in der Vergangenheit Sportvereine wie z.B. Lok Elstal unterstützt hat. Bei der Aktion „Scheine für Vereine“, die zentral von REWE veranstaltet wurde, hat er noch eins draufgesetzt: Die Vereinsboxen:



Dank Olis Jubiläumslogo nicht zu übersehen: Die Falkebox

Allein schon die Wahlmöglichkeit dürfte einige Kundinnen und Kunden veranlaßt haben, sich Vereinsscheine geben zu lassen. „Ich habe meine Mitarbeiter angehalten, sie den Kunden anzubieten“, sagte der Betreiber des Marktes im Einkaufszentrum am Wustermarker Rathaus, genau auf der Heimtour von Pendlern nach Falkenrehde und Ketzin, die schnell noch mal einkaufen gehen.

Und wir haben davon profitiert: Beim ersten Mal konnte sich Frank Recknagel drei Papiertüten voller Scheine abholen, ungefähr 1.600 waren zusammengekommen und Frank ganz ehrfürchtig: „Das hätte ich nicht erwartet!“ Nachdem dann klar war, dass die Aktion verlängert wurde, verabredeten sich die Chefs für's Neue Jahr, und natürlich war die Stadionzeitung dabei.



Fette Beute! Schon zum zweiten Mal konnte der Vorsitzende Frank Recknagel eine volle Packung kassieren

Diesmal überreichte Andreas Fleische eine Tüte mit etwa 1.400 Scheinen, und Frank strahlte. Stolz trug er seine Beute davon, nicht ohne vorher mit Herrn Fleischer eine weitere Zusammenarbeit vereinbart zu haben. Davon werden wir zu gegebener Zeit berichten

Das dritte und allergrößte Danke geht an alle Fans und Unterstützer*innen, die nicht nur eingekauft, sondern auch jede Menge Zeit ins Scannen und Hochladen investiert haben.

DANKE!!!



Freundschaftsspiel Herren:
David gegen Goliath, die erste



FSV '95 Ketzin/Falkenrehde

gegen



VfL Nauen

Samstag, 25.01.2020
13:00 Uhr

Sportplatz Falkenrehde
Zum Sportplatz 15a

14669 Falkenrehde, OT der Stadt Ketzin/Havel

„Fast jedes Wochenende waren wir unterwegs“, stöhnt Mark Heidinger und rollt die Augen. Nicht mal Zeit zum Rasieren haben sie ihm gelassen, so dass er beim letzten Sieg in Kremmen am 12.01. (Bericht folgt, oder Enrico?) im smarten Ungefähr-Drei-Tage-Bart mit Trainerkollege Enrico Oschinsky und den Falkeküken der F- Junioren und der E-Jugend SpG II die Urkunde für den ersten Platz entgegennehmen konnte (Das Video dazu gibt's auf der Webseite.)

In Treuenbrietzen liefs trotz Schornstiefener nicht so gut (aber sie hatten Spaß!):



E-Jugend SpG II Mit Pech beim Glücks-Cup

04.01.20 Gleich im neuen Jahr waren unsere E-Junioren zu Gast beim TSV Treuenbrietzen, wo der Glücks-Cup 2020 ausgetragen wurde. Neben dem Gastgeber waren auch Mannschaften aus Babelsberg, Luckenwalde, Belzig, Beelitz oder der BSC Süd zu Gast. Schnell wurde klar, dass es sehr schwer werden würde, die Vorrunde zu überstehen.

Nachdem dann noch unglücklich Führungen gegen Borussia Belzig oder Coswig verspielt wurden, schloss man die Vorrunde mit gerade mal einem Punkt als Letzter ab.

So musste man im Platzierungsspiel um Platz 9, gegen Blau-Weiß Beelitz antreten. Auch hier konnte die Führung nicht über die Zeit gebracht werden und die Jungs mussten ins 9m-Schießen.

Hier hatten die Jungfalken das unglücklichere Ende für sich und so war es der 10. Platz zum Abschluss. Im Februar bieten sich aber noch Möglichkeiten etwas erfolgreicher ab zu schneiden, denn am **16.02 geht es nach Dallgow** und am **23.02 nach Falkensee** zu weiteren Hallenturnieren.

Aufstellung :

Tor: Sidney Kutscher, Tim Wolny

Abwehr: Max Stein, Friedrich Lamprecht, Johannes Brudel, Noah Heidinger

Angriff: Mika Starke, Ole Oschinsky, Eric Welle, Marlon Hernjockl und Phillip Radoy

**In Deetz hieß es dafür:
FIINALE, ohohoho**



F-Junioren überraschen in Deetz

Am 05.01.2020 reisten unsere Jungfalken nach Deetz zum Ronald Nowakowski-Cup.

Neben dem FC Deetz waren auch Mannschaften wie BSC Süd, Babelsberg, Potsdam, Michendorf oder Bredow geladen. Angesichts dieser Gegner hatte Trainer Mark Heidinger folgende Devise in der Kabine ausgegeben: "Habt Spaß, Jungs".

Wenig erstaunlich ging daher das erste Spiel mit 0:6 in die Hose. Doch die Jungs gaben nicht auf und gewannen dank des bärenstarken Falke-Schlussmann Tim Wolny die weiteren Vorrundenspiele gegen Deetz (5:0) und Bredow (5:0). **Somit war der überraschende Einzug ins Halbfinale perfekt.**

Hier wartete mit dem BSC Süd der Gruppensieger aus der Parallelgruppe.

Früh gerieten unsere Jung's in Rückstand. Doch die Abwehr um Noah stand stabil und so konnte Ole mit einem Traumtor aus der

eigenen Hälfte den glücklichen Ausgleich erzielen.



Ein starkes Duo: Ole und Mica machen sie alle

Fortan drängten die Jungfalken auf die Führung. Kurz vor Schluss war es dann Marlon, der den Ball zum Sieg einschob. Riesen Jubel nach Abpfiff. Finale...!!!

Im Endspiel ging es dann gegen den SV Babelsberg 03. Lange hielt die Null, doch irgendwann war der Druck zu hoch und Babelsberg führte 2:0. Zwar konnte Mika nochmal verkürzen, doch ein Konter der Babelsberger entschied die Partie.

Dennoch wurde überglücklich der große Pokal entgegengenommen und es wurde ausgiebig gefeiert. Das macht Lust auf mehr. Weitere Hallenturniere sind am 19.01 Dallgow und 25.01 Schenkenberg.

Aufstellung :

Tor: Tim Wolny

Abwehr: Rouven Graurock, Noah Heidinger, Ole Oschinski

Angriff: Mika Starke, Christian Mancarella, Noel Heidinger, Marlon Hernjockl

Vereinsnachrichten:**Jugendwartin sorgt für Nachwuchs! Herzlichen Glückwunsch von uns allen!**

Stolz verkünden Corinna und Robert Stackebrandt die Geburt von Tochter Yuna Malia, wir gratulieren von Herzen! Wer weiß, vielleicht wird da der große Bruder Arthur ja später mal zum Fußballlehrer.....



Man sah schon was – Corinna bei der Preisverleihung des WAH-Pokals an den besten Spieler des Turniers, Lennox Otto aus unserer D- Jugend, Foto: WAH/Tina Marotzke

weitere Testspiele der Herren
Nicht kleckern, klotzen –
Germania Berge und Glindow I + II im Februar



und wenn sich die Fans vom Spitzenspiel gegen den VfL Nauen beruhigt und das Herzkammerflimmern nachlässt, kommen am 02.02. schon die nächsten Schwergewichte nach Falkenrehde: Ex-Liga-Gegner SV Germania Berge 90.

Oh ja, wir freu'n uns drauf. Auch wenn es vermutlich Dresche gibt, aber es ist ja für einen guten Zweck: einen aufmunternden

Rückrundenstart im Ligaspiel gegen Groß Kreuz vorbereiten und einfach wieder Fußballspielen



Und so gibt es noch Spiele gegen Eintracht Glindow I und II, wobei der Termin gegen die Erste noch unklar ist, auch die Mannschaft ist als Testgegner umworben. Wir sind gespannt. Die Zweite jedenfalls tritt am 16.02.2020 gegen die Falken an, ebenfalls in Falkenrehde, und der Auftritt gegen die Erste aus Glindow wird Euch rechtzeitig mitgeteilt. Den Kracher gegen die Kicker aus der Landesliga West könnt Ihr Euch nicht entgehen lassen

